

# IPSA cierra bajo los 11.100 puntos en jornada marcada por anuncio de venta secundaria de Latam

■ El selectivo registró su mayor baja diaria desde el Día de la Liberación, de abril de 2025.

POR EQUIPO DF

La sexta venta secundaria de Latam Airlines y la fuerte caída de las acciones de Entel arrastraron la bolsa chilena a terreno negativo en la jornada de este martes.

Asimismo, a nivel externo, lo que predominó fue un afán por vender acciones.

En la Bolsa de Santiago, el S&P IPSA cayó 2,1% hasta los 11.009,28 puntos al cierre, dejándolo en su nivel más bajo desde el 9 de enero.

compañía anunciará la noche de este lunes una sexta venta secundaria de acciones.

La compañía señaló que recibió de parte de uno de sus accionistas ex acreedores una solicitud para proceder con una venta secundaria de acciones bajo el acuerdo de derechos de registro (el RRA por su denominación en inglés *Registration Rights Agreement*).

Se trata de el accionista vendedor Sixth Street Partners, el que ya había



El retroceso de 2,1% se tradujo en la mayor caída diaria del selectivo desde el 7 de abril de 2025, cuando los mercados financieros globales se vieron remecidos por los aranceles impuestos por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en el Día de la Liberación.

La presión en la bolsa local se dio en parte importante por el retroceso de 4,7% de los títulos de Latam Airlines, papel que tiene una alta ponderación en el IPSA.

## Las razones de la caída de los papeles

El negativo desempeño de Latam en la bolsa este martes se dio luego de que la

protagonizado operaciones similares.

“La reciente corrección en el precio de la acción durante la última semana podría estar vinculada a esta noticia, pese a que Latam reportó resultados trimestrales sólidos y mantiene una perspectiva favorable para 2026”, aseguró la analista research de renta variable de Credicorp Capital Chile, Ignacia Montt.

La caída de este martes deja a Latam en \$ 26,6 por acción, muy cerca de los \$ 26,4 a los que se realizó la venta secundaria. El monto vendido totalizó US\$ 742 millones (US\$ 61,9 por ADR) y la operación estuvo a cargo de JPMorgan Securities.